

Résolu : D'autoriser lesdits travaux, la somme ci-dessus devant être imputée sur le crédit voté pour réparations générales.

15.—(15440) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la pose d'un garde-corps (railing), autour de l'engin et de la roue d'air du système de réfrigération du Marché Bonsecours, au coût approximatif de \$80.

Résolu : D'autoriser l'exécution desdits travaux, ladite somme devant être imputée sur le crédit voté pour le système de réfrigération.

16.—(15441) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la pose d'une division ou grillage avec portes pour empêcher l'accès du public auprès des machineries du système de réfrigération du Marché Bonsecours, au coût approximatif de \$90.

Résolu : D'autoriser l'exécution desdits travaux, la somme ci-dessus devant être imputée sur le crédit voté pour le système de réfrigération du Marché Bonsecours.

17.—(15442) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant la pose d'une couche de goudron chaud (Pitch) sur la couverture en papier du Marché Saint-Laurent, au coût approximatif de \$42.

Résolu : D'autoriser l'exécution desdits travaux, la somme ci-dessus devant être prise sur le crédit voté pour réparations générales.

18.—(15429) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la voûte qui a été construite sans permis, en face des propriétés de MM. Parker Bros., au coin des rues Saint-Dominique et Sainte-Catherine.

Résolu : De référer au Département en Loi, avec instructions de prendre les procédures nécessaires pour faire enlever ladite voûte.

19.—Soumis un tableau des différents numéros que devront porter les voitures-automobiles appartenant à la Ville.

Résolu : D'approuver ledit tableau.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 15 août, 1913, p. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$106,976.27, suivant liste certifiée.

Résolu : D'en autoriser le paiement.

2.—Il est

Résolu : De demander à l'Ingénieur en Chef s'il a été donné suite à la résolution du Bureau, en date du 15 mai dernier, acceptée par la "Laurentian Granite Company," concernant le mesurage des blocs de ladite compagnie.

3.—(15510) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des lignes homologuées de la rue Bourassa.

Résolu : De renvoyer ledit rapport à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il recommande l'effacement desdites lignes.

4.—Soumis le tableau des saisies-arrests pratiquées contre certains employés.

Résolu : D'informer lesdits employés qu'à la première saisie qui sera pratiquée contre eux, ils seront démis de leurs fonctions.

5.—(10931) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet d'une résolution du Conseil, en date du 9 juin 1913, acceptant un rapport du Bureau des Commissaires, concernant l'achat d'un terrain pour l'agrandissement du Parc Saint-Gabriel, et priant le Bureau des Commissaires de donner à ce parc le nom de "Parc Monahan."

Resolved : That said works be authorized, the above sum to be charged against the appropriation voted for general repairs.

15.—(15440) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that a railing around the engine and wheel-air of the refrigerating plant at Bonsecours Market be placed at an approximate cost of \$80.

Resolved : That the performance of the said works be authorized, the said sum to be charged against the appropriation voted for the refrigerating plant.

16.—(15441) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that a railing partition with doors, be placed to prevent the public from going too near the refrigerating plant at Bonsecours Market, at an approximate cost of \$90.

Resolved : That the performance of the said works be authorized, the above sum to be charged against the appropriation voted for the refrigerating plant at Bonsecours Market.

17.—(15442) Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that a layer of hot coal-tar "Pitch" be laid on the paper covering the roof of the St. Lawrence Market, at an approximate cost of \$42.

Resolved : That the performance of said works be authorized, the above sum to be charged against the appropriation voted for general repairs.

18.—(15429) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the vault which Messrs Parker Bros. constructed without a permit, opposite their property, corner of St. Dominique and St. Catherine streets.

Referred to the Law Department, with instructions to take the necessary proceedings in order to have the same removed.

19.—Submitted a list of the numbers to be put on the automobiles belonging to the City.

Resolved : That said list be approved.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 15th August, 1913, p. m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée in the Chair ; all the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to the sum of \$106,976.27, as per certified list.

Resolved : To authorize the payment thereof.

2.—Resolved : To ask the Chief Engineer if the resolution of the Board dated the 15th May last, accepted by the Laurentian Granite Company, concerning the measuring of said Company's blocks, has been acted upon.

3.—(15510) Submitted a report from the Chief Engineer on the homologated lines of Bourassa street.

Resolved : That said report be referred back to the Chief Engineer in order to know if he recommends the effacement of said lines.

4.—Submitted the tabulated statement of the attachments taken against certain employees' salaries.

Resolved : That said employees be informed that on the next attachment taken against them, they will be dismissed.

5.—(10931) Submitted a report from the Law Department on a resolution adopted by Council on the 9th June 1913, concurring in a report from the Board of Commissioners, in connection with the purchase of a piece of land for the extension of St. Gabriel Park, and asking the Board to give said park the name of "Monahan Park."